



Comunicado de Prensa No. 288-11
México, DF., 05 de Septiembre de 2011

El Frente Frío Número 1 se desplaza hacia el Golfo de México: SMN

- Ingresó a la República Mexicana el primer frente frío de la temporada 2011
- Se pronostica descenso en la temperatura en los estado del Norte de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informó sobre un cambio en el patrón de circulación atmosférica en la República Mexicana, con un notable descenso de lluvias en el Noreste, Occidente y Centro del país.

Se espera el ingreso del Frente Frío Número 1, que se extiende desde el Noreste de los Estados Unidos de América hasta Tamaulipas, con desplazamiento, en las próximas horas, hacia el Golfo de México y Norte de Veracruz. Ese fenómeno ocasionará descenso de temperatura en Nuevo León, Tamaulipas y Veracruz; así como *Norte moderado* en el Golfo de México.

Se exhorta a la población en general, y sobre todo a la de las regiones señaladas, atender las recomendaciones que emita el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), consultar los avisos de tormentas intensas y granizadas, los mapas de áreas de vigilancia por sistemas meteorológicos relevantes que se difunden en la página de Internet <http://smn.cna.gob.mx>, así como los mensajes de actualización que se envían en la cuenta de Twitter @huracanconagua.

ooOoo